

### 八代小の子ども

- やさしい心をもつ子ども
- 強い心をもつ子ども
- 0 思慮深い子ども
- 労を惜しまぬ子ども

#### 一生懸命がんばる姿がいちばんかっこいい!

## 全力で見り数いた問久見次会

45)

平成28年最後の体育的行事、持久走大会。1年から6年までの子どもたちは、自らの記録 に挑戦し、一生懸命に走り抜けました。この行事を通して、日頃から練習に取り組み

- たたかう相手は自分の心の中の自分であること
- 自らもきつかったから分かる友達の苦しさ

等について学べたのではないかと思います。最後の最後まで一生懸命にゴールを目指す友達に 心からの応援と拍手を送っていました。応援に駆けつけてくださったご家族の皆様、地域の皆 様、本当にありがとうございました。



1 · 2年生



3 • 4年生



5·6年生

# 婦人会のみなざが任間に協力

婦人会の皆様のご協力を得て、1・2年生が 芋料理づくりに挑戦しました。婦人会の皆様、 1年間、子どもたちへのご支援に心から感謝い たします。









12月20日、校医・薬剤師の先生の同席 のもと、学校保健委員会を開催しました。

その中で、視力異常等の低学年化が指摘さ れるとともに、本校治療率(病院の受診率)

の低さが話題になり ました。要治療のお 子様は、冬季休業中 における早めの受診 をお願いします。



本校の要治療と受診の状況

	要治療	治療済み
歯科	99名	51名
眼 科	101名	79名

(平成28年12月始め現在)